

Quiénes son los tres nuevos miembros del Consejo Técnico de Inversiones de los fondos previsionales



■ El régimen de inversiones de los fondos generacionales -que reemplazarán a los multifondos- deberá contar con la venia de esa instancia.

POR MARÍA PAZ INFANTE

La Superintendencia de Pensiones sigue trabajando con la asesoría de Mercer en la construcción del régimen de inversiones de los fondos generacionales que reemplazarán a los actuales multifondos de las AFP.

Si bien esa asesoría no es vinculante, la entidad que sí tendrá una tarea de esa índole será el Consejo Técnico de Inversiones (CTI), ya que el régimen que se publicará en septiembre de 2026, deberá contar con la aprobación de dicha instancia y no podrá incorporar disposiciones que esta haya rechazado.

Recientemente, la Superintendencia de Pensiones oficializó a tres nuevos miembros.

Por un período de cuatro años se nombró a los ingenieros comerciales de la Universidad de Chile, Erwin Hansen Silva (miembro titular) y a Pablo Castañeda Navarrete (suplente), quienes formarán parte del CTI hasta el 18 de diciembre de 2029.

Perfiles

Hansen es master en Economía de la Universidad de Texas en Austin, Estados Unidos, y Ph.D. en Finanzas de la Universidad de Manchester, Reino Unido.

Es miembro del comité consultivo de referencia del precio del cobre de Dipres; integrante de la Comisión Clasificadora de Riesgo (CCR) y director de Polla Chilena de Beneficencia. Durante su trayectoria fue consultor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Castañeda, por su parte, es Masters of Arts en Economía Política de la Universidad de Boston, Estados Unidos, y Ph.D. en Economía en la misma casa de estudios. Fue consejero del comité financiero de fondos soberanos del Ministerio de Hacienda y secretario técnico del comité de Mercado de Capitales.

Además, el ingeniero Juan Sotes fue designado como consejero suplente en reemplazo del economista Rafael Romero, quien renunció al cargo. Sotes es profesor asociado de la Universidad de Los Andes y se desempeñó como economista en el Ministerio de Finanzas de Argentina y durante cuatro años ejerció como economista senior del Banco Central del país trasandino.